

Belles Maisons Avril 2014

BELLES MAISONS À LOUER & HÔTELS DE VOS VACANCES

LE FIGARO

232
MAISONS
À LOUER
BILINGUAL
FRENCH-ENGLISH



Farniente en Corse-du-Sud, villa à Porto-Vecchio, p. 117



Mas authentique à Saint-Rémy-de-Provence, p. 87



La magie des palaces indiens, p. 14

CARNETS DE VISITE
TRÉSORS INDIENS,
ART DÉCO À LA BASQUE,
SUD ENCHANTEUR...

DOSSIER
HONG KONG, MEGÈVE, ROME...
UN TOUR DU MONDE EN SAVEURS

HÔTELS
CINQ ADRESSES D'EXCEPTION,
ENTRE LUXE ET SÉRÉNITÉ

NEWS
TOUTE L'ACTUALITÉ DU TOURISME



LE PLUS BEAU CHOIX DE MAISONS ET D'HÔTELS POUR VOS VACANCES
N°17 - AVRIL 2014 - 5€ - WWW.BELLESMAISONSA LOUER.COM



LA SÉLECTION DE BELLES MAISONS

Une adresse hors du temps...

Perdu en lisière du Parc Naturel Régional de Camargue, proche de plages désertes, le Mas de la Fouque est un monde à part entouré de beauté sauvage pour tous les types d'occupants, romantiques, sportives, familiales, culturelles... Autour d'un immense plan d'eau où s'épanouissent cygnes blancs, canards sauvages et flamants roses, les 26 chambres déclinent leurs harmonies claires et modernes pour un séjour hors des sentiers battus. Partout dans l'hôtel, objets chinés et curiosités se mêlent au mobilier contemporain pour créer un intérieur bohème et inspiré. Entièrement tourné vers l'extérieur, le restaurant gastronomique dirigé par le chef Benjamin Jechoux propose une carte qui met en avant les meilleurs produits locaux. N°28150-1.

A timeless address... Nestled on the edge of the Regional Camargue Nature Park, near deserted beaches, the Mas de la Fouque is a world away from it all surrounded by rugged beauty and is perfect for every type of getaway, be it romantic, sporting, family or cultural. Set around a vast lake filled with white swans, wild ducks and pink flamingos, the 26 bedrooms boast pleasant and modern harmonies for an experience off the beaten track. Antique and new objects can be found throughout the hotel, blending with contemporary furnishings to create a bohemian and visionary interior. Taking advantage of the wonderful view, the gourmet restaurant, headed by the chef Benjamin Jechoux, offers a menu featuring the best of regional produce. N°28150-1.



A découvrir

Chaque journée en Camargue s'achève par des crépuscules inouïs. La nature se fait plus douce. Les ombres s'étirent le long des berges. Les chevaux tranquilles s'avancent près du ponton pour se déshabiller avant la nuit. Un vol de flamants roses passe au-dessus de l'étang. Et au bord de la piscine, sur des accords de guitare gitane, ces instants s'accompagnent d'un verre de rocé des sables et de mezzes de produits locaux.

Each day in the Camargue ends with incredible sunsets. Nature becomes hushed. Shadows stretch out along the shoreline. The calm horses come closer to the pontoon to squish their shins before the night draws in. A flock of pink flamingos passes over the lake. Sip a glass of rocé des sables and sample the regional mezzes as you sit around the pool, listening to the chords of the flamenco guitar.

HÔTEL MAS DE LA FOUQUE

Route du Petit Rhône - 13460 Les Saintes-Marie-de-la-Mer
Téléphone : +33 (0)4 90 97 81 02 • Fax : +33 (0)4 90 97 96 84
Internet : www.masdelafouque.com • E-mail : info@masdelafouque.com